

## **Comunicado de prensa de la ACUP**

En relación con las ocupaciones de espacios de los últimos días en algunas universidades públicas catalanas, protagonizadas por una minoría de estudiantes, los rectores y las rectoras de las Asociación Catalana de Universidades Públicas (ACUP), de acuerdo con la Comisionada para universidades e investigación de la Generalitat de Catalunya queremos hacer constar:

1.- Nuestro compromiso con la universidad pública de calidad y nuestra profunda convicción de que el proceso de construcción del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) contribuirá muy positivamente a la mejora de las universidades del país. En esta línea, Catalunya quiere reafirmar, una vez más, su convicción europeísta y de vanguardia en el ámbito universitario.

2.- Que estamos dispuestos, como siempre, al diálogo sobre todas las cuestiones concernientes a la aplicación del EEES; pero que este diálogo no se iniciará mientras se mantengan espacios ocupados por la fuerza en los campus universitarios y que, en ningún caso, se paralizará el proceso de desarrollo del EEES ni se realizará ningún referéndum vinculante al respecto. Esta decisión ha sido tomada y ratificada por los representantes legítimos del pueblo (Parlament de Catalunya y las Cortes Generales de España) que son los garantes y financiadores del sistema universitario público.

Barcelona, 24 de noviembre de 2008